

Dr. 18.06.08/14
E: 18.06.08/14

Unabhängige Bürgervertretung

Fraktion im Rat der Stadt Dinslaken

ubv

■ **ubv** - Fraktion, Bahnhofplatz 2, 46535 Dinslaken

An die
Bürgermeisterin der Stadt Dinslaken
Frau Sabine Weiss
Platz d`Agen 1
46535 Dinslaken

① 02064 - 82 82 99 8
Fax 02064 - 82 82 99 7
e-mail: info@ubv-dinslaken.de
www.ubv-dinslaken.de

06. Juni 2008

Anträge gem. §§ 3 und 15 der Geschäftsordnung des Rates und der Ausschüsse der Stadt Dinslaken;
hier: Bereitstellung des Burginnenhofes an einem Advents-Wochenende

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Weiss,

hiermit beantragen wir, den nachstehenden Antrag in die Tagesordnung für die nächste Ratssitzung, die für den 17.06.2008 terminiert ist, aufzunehmen und nach entspr. Beratung einer Entscheidung zuzuführen:

**Der Rat der Stadt Dinslaken beschließt, den Burginnenhof (einschl. Zufahrt) an einem Advents-Wochenende 2008 für die ehrenamtlich tätigen Standbetreiber von Kindergärten, Schulen, Vereinen u. dergl. bereitzustellen.
Gleichzeitig wird das Kulturamt beauftragt, in enger Zusammenarbeit mit DIN@MIT die notwendigen Rahmenbedingungen zu schaffen, um den ehrenamtlichen Kräften eine optimale und kostengünstige Teilnahme zu ermöglichen.**

Begründung:

Bekanntlich hat sich die **ubv**-Fraktion bereits im Jahre 2007 für die Durchführung eines „Bürgerweihnachtsmarktes“ im Burginnenhof eingesetzt.

Der Antrag der **ubv**-Fraktion fand schon im letzten Jahr bei der Verwaltung ein positives Echo, und wurde daher zur weiteren Verfolgung an DIN@MIT weitergeleitet.

Wie der **ubv**-Fraktion auf Nachfrage mitgeteilt wurde, war es DIN@MIT seinerzeit aufgrund der begrenzten personellen Ressourcen nicht möglich, diese Maßnahme umzusetzen. Statt dessen entschloss man sich seitens der DIN@MIT lieber dafür, über eine Vermietung von Hütten auf der Neustr. und Duisburger Str. einen ansprechenden Weihnachtsmarkt (-Weihnachtsmeile) zu gestalten. Es bedarf wohl keiner weiteren Ausführung darüber, warum dieses Projekt gescheitert ist.

Da selbst heute der **UBV**-Fraktion noch Anfragen von Kindergärten, Vereinen usw. zugehen, warum es Ihnen nicht ermöglicht wurde/wird, an einem Adventssamstag/-sonntag im Burginnenhof ihre Adventsartikel zu präsentieren, halten wird es für unvertretbar, zu Gunsten evtl. freiberuflicher Gewerbetreibender die ehrenamtlich tätigen Institutionen von Kindergärten, Schulen usw. zu benachteiligen.

Hochachtungsvoll



(Heinz Brücker)
Fraktionsvorsitzender